

長 坂

玄海に 波音高く

平戸市立生月中学校
学校だより 第14号
(令和5年10月)
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

『ふるさと生月』の活性化へ向けて ～ 令和5年度 ひらどツデーウォークへ参加 ～

10月7日(土)、ひらどツデーウォーク(生月コース)が開催されました。当日は、部活動の大会等で都合がつかなかった生徒もいましたが、全校で43名の生徒が参加し、秋の生月島を満喫しました。

11月には、「灯台マルシェ」や「いきつき勇魚まつり」などのイベントも予定されています。今後も、多くの生徒がイベントに参加したり、ボランティアとして協力したりして、「ふるさと生月」の活性化に貢献してくれることを願っています。



新「A・B・C計画」第3弾 発動! ～ 第3回 生徒会「全校レクリエーション」～

10月5日(木)、生徒会主催の「全校レクリエーション」の第3弾が実施されました。この取組は、前回同様、今年度の生徒会活動方針の一つである「A・B・C(A: Amazing → 素晴らしい活動、B: Best → 最高の思い出、C: Colorful → 色とりどりの個性を引き出す)計画を実施する」に基づき、生徒会役員の企画・運営で実施されました。当日は、「O×クイズ」や「ケイドロ」などのゲームで楽しみ、全校生徒の親睦を深めました。また、今年度も、昼食のお弁当の時に「おやつ」を持参して、運動場の周辺で、みんなで楽しく会食しました。この取組を通じて『自分たちでルールを決めて、自分たちで守る』という姿勢がみられ、とてもうれしく思いました。生徒会役員の皆さん、企画・運営、お疲れさまでした。そして、ありがとう!!



『ふるさと生月』のために出来ること ～ 生徒会主催の全校ボランティア活動 ～

10月5日(木)、生徒会主催の全校ボランティア活動が行われました。これは、例年、「生月町内の清掃を通じて、地域の美化とともに地域への理解や生徒間の親睦を深める」ことを目的に実施されていますが、今回も、昨年度同様「SDGs(持続可能な開発目標)」のうちの『海・陸の豊かさを守ろう』の具体的な活動としても計画されました。当日は、生月小校区と山田小校区の2地区に分かれて、班ごとに道路沿いのゴミや空き缶などを回収しました。1時間半ほどの活動でしたが、生徒は一生懸命、「ふるさと生月」のために清掃作業に取り組んでいました。生徒の皆さん、お疲れ様でした!



「文化の秋」が到来! ～ 令和5年度『生月文化の日』を開催します ～

いよいよ、明後日27日(金)、「生月文化の日」を開催いたします。現在、子ども達は、各学年の発表の準備に意欲的に取り組んでいます。また、合唱コンクールへ向けて、音楽室からはきれいな合唱の歌声が響いています。当日は、本校校歌の歌詞にあるとおり、『文化の華の咲き薫る』ことを楽しみにしています。

【日時】 令和5年10月27日(金)

【場所】 生月中学校 体育館

☆開会式 9:00 ~ 9:15

☆構成劇「ヒロシマ・ナガサキ」9:15 ~ 9:45

☆弁論、英語スピーチ 9:45 ~ 9:55

☆総合学習の発表 10:00 ~ 12:15

☆合唱コンクール 13:35 ~ 14:15

☆閉会式 14:20 ~ 14:45